



Ricardo Ruiz, Ignacio Villaverde, Antonio Corripio y Aida Nuño, ayer, en el Aula Magna del Edificio Histórico de la Universidad. ALEX PIÑA

Gijón acogerá el primer congreso nacional de la asociación de clubes deportivos

Tendrá lugar en el Palacio de Congresos el 27 y 28 de octubre y estará dirigido a profesionales de entidades deportivas, técnicos y estudiantes

CARLOS AMADO

OVIEDO. El Aula Magna de la Universidad de Oviedo acogió ayer la presentación oficial del que será el primer congreso de la Asociación de Clubes y Entidades Deportivas y Recreativas (Acedyr) de España en sus más de veinte años de funcionamiento y que se celebrará en el Palacio de Congresos de Gijón los días 27 y 28 de octubre. El gerente de Acedyr, Ricardo Ruiz señaló que con esta elección se quiso celebrar «la concesión a la Universidad de Oviedo

del grado de Deportes». Esta asociación agrupa a más de 65 entidades con unos 420.000 asociados, de los que más de 35.000 son deportistas federados y con más de 1.500 equipos en competición.

Ricardo Ruiz también destacó la reciente creación de la delegación asturiana de Acedyr, que agrupa a once clubes de la región y que está presidida por Antonio Corripio, que además es vicepresidente nacional. Además de una amplia delegación de la directiva del Grupo Covadonga, hubo representación de las entidades que forman Acedyr Asturias y de la Facultad Padre Ossó, que colabora en la organización. También acudieron los concejales de Deportes de los ayuntamientos de Gijón y Oviedo, José Ramón Turo y Conchita Méndez, respectivamente. La directora general de

Deporte, Aida Nuño, asistió por parte del Gobierno asturiano.

El presidente grupista señaló la importancia que tiene para Asturias acoger este primer congreso, que «convertirá a Gijón y a Asturias en el epicentro del deporte nacional». También puso el acento en que «la suma de los socios de los once clubes de Acedyr en Asturias representan aproximadamente el 10% de la población regional». Corripio argumentó que «el deporte es un fenómeno en crecimiento y un medio de vida para muchos profesionales».

A ellos es a quien va dirigido este congreso que, bajo el lema 'Unidos por el deporte', programará ponencias y conferencias destinadas a gestores deportivos, técnicos, federaciones, estudiantes de Medicina y Fisioterapia, Ciencias de la Actividad Física y

el Deporte y del grado de Técnico Superior en Enseñanza y Animación Sociodeportiva y deportivas, además de aficionados al deporte y público general. Desde Acedyr esperan contar con unos 400 inscritos presenciales y otros 500 para seguir el congreso a través del 'streaming'.

A falta de cerrar el programa general, entre los ponentes están el director de la Unidad Regional de Medicina Deportiva de Avilés Nicolás Terrados y el también asturiano Jorge García, director de

La asociación entregará en Gijón sus premios, concedidos a la exatleta Ruth Beitia y a la Facultad de Deportes de Madrid

CONGRESO ACEDYR

► **Lugar y fechas:** Palacio de Congresos de Gijón, del recinto ferial Luis Adaro, el viernes 27 y el sábado 28 de octubre.

► **Contenido:** 2 conferencias, 10 ponencias y 4 debates, sobre alto rendimiento, educación, gestión y salud.

Competiciones de la Federación Española de Triatlón, Mikel Izquierdo, catedrático de Ciencias de la Salud de la Universidad Pública de Navarra; Juanma Murua, economista especializado en políticas deportivas y de fomento del deporte; Laura Redondo, psicóloga deportiva; Sergio Llana, analista de datos deportivos, y Javier García, dietista nutricionista y profesor de la Universidad Pablo de Olavide de Sevilla son otros de los profesionales que impartirán algunas de las ponencias del Congreso.

Ricardo Ruiz también anunció que Acedyr aprovechará este encuentro para entregar sus premios, que han recaído en la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y del Deporte de Madrid (antiguo INEF) y en la exatleta Ruth Beitia, campeona olímpica de salto de altura en Río y tricampeona de Europa.

El rector Ignacio Villaverde, presumió «del músculo deportivo» de la Universidad de Oviedo. «Fuimos pioneros con la Escuela de Medicina del Deporte, en la formación de equipos de competición universitarios, donde fuimos también referentes, al igual que en investigación de la actividad física y tenemos unos premios de Medicina del Deporte que el año que viene cumplirán 25 años», relató. «Además de tener la Fundación Observatorio de Economía del Deporte, que es única en Europa», añadió.

Para Villaverde, este congreso será un primer hito, al que seguirán «la puesta en marcha del grado en el curso 24-25 y la creación del gran Campus del Deporte en Los Catalanes, donde estemos todos juntos, con la Facultad Padre Ossó, y cada uno tenga su espacio, la Universidad, las instituciones públicas, privadas y los clubes».

El Telecable no quiere descuidos ante el Bigues i Riells

HOCKEY PATINES

Las fabriles tienen la duda de Sara Lolo para enfrentarse a un rival que está obligado a puntuar para seguir luchando por la permanencia

FRAN GAYO

GIJÓN. El Telecable HC prosigue hoy su itinerario en una semana llena de exigencia con un encuentro correspondiente a la vigesimotercera jornada de la OK Liga en la pista del Bigues i Riells. Después de vencer y convencer el pasado sábado en el feudo del Pa-

lau de Plegamans, las fabriles vuelven a jugar a domicilio, en esta ocasión ante un equipo que lucha por la permanencia.

La situación clasificatoria del Bigues i Riells no debería de llamar a engaño ni hacer pensar que será un adversario sencillo. Todo lo contrario, ya que el conjunto catalán se encuentra a un punto del descenso por lo que necesita imperiosamente puntuar. Además, la plantilla gijonesa ya experimentó en el duelo de la primera vuelta la dificultad de superar a tan correoso rival, pues

tan solo fue capaz de vencerle por un ajustado 4-3.

Ramón Peralta tendrá la duda de Sara Lolo, aquejada de una luxación en el dedo meñique que se le salió dos veces en el encuentro ante el Palau. La capitana del Telecable intentará probar con una férula en dicho dedo, pero no se le forzará a jugar ni en este compromiso ni en el que librarán las fabriles en la cancha del Cerdanyola este próximo sábado, correspondiente a los cuartos de final de la Copa de Europa.

El técnico define el duelo como

«un partido trampa, porque vamos a la pista de un equipo que se juega la vida». El técnico ovetense avisa de que un posible exceso de relajación podría salir caro. Peralta conoce bien al rival, ya que perteneció a su disciplina durante tres temporadas. «Es un equipo que compite muy bien y juega con espacios abiertos». «En ataque tendremos que tener mucha movilidad con la bola y ser muy verticales. Además habrá que ir con mucha intensidad y, sobre todo, evitar errores no forzados», apunta el técnico.